

# Analyse de la conjoncture en Auvergne-Rhône-Alpes

## Économie

En cette période exceptionnelle, la Banque de France a rendu public les chiffres concernant la région Auvergne-Rhône-Alpes.

Le niveau d'activité en février 2021 à 94% pour les industries était globalement de bon augure (les mesures liées au contexte sanitaire n'ayant que peu d'impact).

Les carnets de commandes sont revenus aux niveaux du 2<sup>nd</sup> semestre 2019 et les recrutements repartis à la hausse. Rappelons que les effectifs de l'industrie représentent 17,3% de la totalité des effectifs de la région.

Il est à noter que les demandes intérieures, en hausse, boostent les commandes des produits caoutchouc, plastiques, métalliques, alors que le marché de l'export se maintient.

En ce qui concerne la fabrication de denrées alimentaires & de boissons, et l'industrie chimique, une progression modérée est attendue sur les prochaines semaines.

Quant à l'industrie pharmaceutique, les niveaux de production diminuent ces derniers mois suite à une contraction des commandes jusqu'alors en croissance régulière depuis 4 ans. Nous observons que l'augmentation de la demande intérieure ne compense pas le recul de l'export. Ainsi, malgré des stocks produits finis peu élevés, une inflexion de l'activité est attendue.

